

Actos oficiales

RENUNCIA DE UN INSPECTOR

Bogotá, Marzo 18 de 1910

Sr. Dr. D. Rafael M. Carrasquilla, Rector del Colegio Mayor de Nuestra Señora del Rosario—E. S. M.

Muy respetuosamente presento á S. S. mi renuncia del puesto de Inspector del Colegio, que durante un año estuve desempeñando.

Doy á S. S. las más expresivas gracias por el nombramiento con que me distinguió, así como por los beneficios recibidos tanto de S. S. como del Claustro.

De S. S. muy atento seguro servidor,

RAFAEL MARÍA GONZÁLEZ VARGAS

RESOLUCION

Colegio Mayor de Nuestra Señora del Rosario—El Rector.

Bogotá, 18 de Marzo de 1910

Los señores Colegiales Dr. Víctor M. Lozano, Dr. José Manuel Saavedra Galindo, Bachiller D. Rafael M. González y Bachiller D. Rómulo Escobedo (1), han presentado renuncia del cargo de Inspectores internos del Colegio. Fundan su renuncia en el hecho de haber terminado sus estudios de Jurisprudencia y necesitar empezar su carrera de abogados.

El Rector, en atención á lo justo de la causa alegada, pasa por la pena de admitir las renunciaciones á los expresados Colegiales, y con tal motivo les da expresivos agradecimientos por los importantes servicios que prestaron al Colegio en el cargo de Inspectores, y las señales de cariño, respeto y adhesión que dieron en todo tiempo al Rector.

(1) Véase el número anterior de esta REVISTA.

Saben ellos que, aunque materialmente ausentes del Claustro, viven en él en el afecto de sus superiores y condiscípulos, y que el *Alma Mater* nunca dejará de seguirlos con amor y con el legítimo orgullo de la que ve honrados y encumbrados á sus hijos predilectos.

R. M. CARRASQUILLA

MIGUEL VARGAS, Secretario

LA VUELTA DEL GRAN COMETA DE HALLEY

(Conclusión)

No tengo para esto más datos que los que he podido haber á las manos hasta mediados de Octubre del año anterior en artículos de algunas revistas científicas, y aun de ellos no he de utilizar aquí sino los elementos esenciales de la órbita y la fecha del paso por el perihelio, dada por entonces como más probable por los referidos astrónomos Cowel y Crommelin: porque de los escasos y vagos, que allí se dan todavía, algunos me parecieron ya á primera lectura menos exactos, y así tuve por conveniente dedicar al fenómeno mi propio estudio, trazando yo mismo un diagrama, suficientemente exacto, de las posiciones que durante el período de visibilidad ha de ocupar el cometa, con respecto al sol, á la tierra y á las estrellas, y viendo lo que daba de sí considerado con atención (1).

Como la inclinación de las dos órbitas entre sí es poca, y poco también lo que en esta parte de la suya se separa el cometa de la línea común *NV'*, para la evaluación aproximada de las distancias *lineales* pueden muy bien suponerse ambas situadas en el mismo plano de la figura; y el valor absoluto de estas distancias, en leguas españolas, lo da inmediatamente la escala que para esto he construído al pie de la misma.

(1) El artículo de *Razón y Fe* trae un grabado de este diagrama. N. de la R.